

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



El largo brazo de la ley

¿Podrá el largo brazo de la justicia mexicana llegar hasta Chile? Tendría que recorrer más de 6,600 kilómetros para alcanzar a Mauricio Toledo que optó por la fuga antes de enfrentar las consecuencias de sus actos. Las autoridades de la CDMX reiteraron una y otra vez que tienen un caso sólido en contra de Mauricio Toledo a quien se acusa, en principio, de enriquecimiento ilícito, aunque seguro que tiene otros asuntos pendientes.

Los legisladores, sobre todo los de la alianza gobernante pero no solo ellos, le dieron tiempo suficiente para poner tierra de por medio y ahora les corresponde, con justicia, parte de la vergüenza.

El compromiso de la 4T de acabar con la impunidad tropezó con Toledo quien sostiene que salió del país antes del juicio de procedencia por lo que en rigor no se fugó.

El ex cacique de Coyoacán ganó tiempo, pero su suerte está echada desde que se le ocurrió la peregrina idea de los sillazos

Fichaje listo

Javier Corral está cada vez más lejos del PAN y más cerca de MC. Lo que se comenta en Chihuahua es que el gobernador ya está apalabrado y en cualquier momento se formalizará el cambio.

Después de lo ocurrido durante la campaña y la elección para gobernador en el estado grande, las posibilidades de que Corral siga siendo parte del PAN son más que pequeñas, microscópicas.

Él mismo dio pistas al decir que si saliera del PAN su voto sería para el MC.

Los mandos de Movimiento Ciudadano acusaron recibo del guiño y comenzaron las pláticas que ya están a punto de concluir. Corral y Dante Delgado han coincidido en varias aventuras políticas.

Corral será gobernador hasta el día 7 de septiembre, pues el 8 en Ciudad Juárez, Maru Campos rendirá protesta como nueva gobernadora. No se espera que Corral asista a la ceremonia.

Welcome Ken

La embajada de EU en nuestro país, que llevaba todo el año acéfala, ya tiene un nuevo titular, Ken Salazar que ya fue ratificado por el Senado del vecino país.

Para no correr ningún tipo de riesgo, Biden se fue por un cuadro de las grandes ligas, curtido en la administración y en el Congreso, y que fue incluso secretario del Interior en la administración Obama.

Oriundo de Colorado, Salazar habla español con fluidez y ha dicho una y otra vez que hará todo lo posible por evitar que la relación bilateral con México caiga en un precipicio.

La imagen seleccionada ilustra lo que muchos piensan en Washington. La relación bordea el abismo y Estados Unidos no puede permitir que se caiga.

Latentado

Pilcaya es un pequeño municipio guerrerense cercano a los límites del Estado de México, a tiro de piedra de Ixtapan de la Sal.

Pilcaya es parte de los municipios donde La Familia Michoacana está recomponiendo el poder que alguna vez tuvo. **Acaso por eso la alcaldesa Sandra Velázquez tenía una seguridad robusta, compuesta por media docena de agentes y un auto blindado, lo que a la postre le salvó la vida en el atentado en su contra.**

Dos policías murieron y otros dos están heridos. Velázquez tuvo una crisis nerviosa, pero estará lista para declarar tal vez hoy mismo.

Hay un dato importante, la alcaldesa acababa de ganar su reelección en ese municipio y por lo visto un grupo poderoso no la quiere tres años más en el cargo. •

Pilcaya es parte de los municipios donde La Familia Michoacana está recomponiendo el poder que alguna vez tuvo.

